

REMERCIEMENTS

Très touchée par vos marques de compassion et de sympathie
dans le deuil qui la frappe, la famille d'

Antoine Bossel

tient à vous remercier pour vos courriers, vos messages,
vos fleurs ainsi que pour votre réconfort et votre présence.

Etant dans l'impossibilité de nous adresser individuellement
à toutes les personnes qui nous ont témoigné leur soutien,
nous espérons qu'elles accueillent, par ces quelques lignes,
nos remerciements les plus sincères.

Antoine fait désormais partie de nos vies grâce aux souvenirs.

La messe de trentième sera célébrée en l'église du Crêt,
le samedi 13 décembre 2025, à 19h30.

